

希望・努力・理想

令和3年6月16日 第8号 文責：岩崎 幸彦

【学校教育目標】

心身を鍛え、粘り強くやり抜く人
思いやりにあふれ、情操豊かな人
志をもち、主体的に学ぶ人
郷土を愛し、復興・発展を支える人



地区中総体の結果

6月12日（土）、13日（日）と素晴らしい天候のもと、久慈地区中学校総合体育大会が開催されました。

本校からは野球部とソフトテニス部（男・女）が出場し、熱戦を繰り広げました。結果について紹介します。

野球部（普代中学校との合同チーム）

1年

2年

3年

2回戦

対 長内中

2-1 勝

（特別延長 サヨナラ勝ち）

準決勝

対 侍浜中

8-0 勝

（5回コールド）

決勝

対 大野中

7-0 勝

（6回コールド）

優勝（県大会出場）



この結果を受けて、野球部は普代中学校との合同チームで7月17日（土）から19日（月）に岩手地区で行われる県中総体への出場権を得ました。これからも練習を重ね、県大会でも更なる飛躍を期待しています。



ソフトテニス部 (男子)

1年
2年
3年

個人戦

Aペア

一回戦

対 種市中
2-3 負

Bペア

一回戦

対 野田中
0-3 負



団体戦

予選リーグ

対 中野中 対 種市中
0-3 負 0-3 負

リーグ3位



ソフトテニス部 (女子)

1年
2年
3年

個人戦

Aペア

一回戦

対 野田中
0-3 負

Bペア

一回戦

対 普代中
3-0 勝

二回戦

対 中野中
0-3 負

Cペア

一回戦

対 大川目中
3-1 勝

二回戦

対 久慈中
2-3 負

Dペア

一回戦

対 久慈中
0-3 負



団体戦

予選リーグ

対 野田中 対 久慈中
1-2 負 1-2 負

リーグ3位

雑巾の寄贈を受けました

6月9日(水)に久慈市内にお住いの田表祐子様から雑巾の寄贈をいただきました。先日の陸中宇部駅の清掃の際、取材を受けた岩手日報の記事を見てお越しくございました。大切に使用させていただきます。

